

Finaliza Conferencia Internacional PsicoHabana 2018



La Habana, 21 sep (RHC) La VII Conferencia Internacional PsicoHabana 2018 finaliza este viernes luego de tres intensas jornadas de debate científico con la presencia de delegados de alrededor de 10 países.

La cita, a decir de los organizadores, ha cumplido las expectativas de fomentar el diálogo y la actualización de los conocimientos a partir de las experiencias de España, México, Estados Unidos, Honduras, República Dominicana, Ecuador, Holanda, entre otras naciones.

Los trabajos de la agenda abordaron temáticas como: psiquiatría y psicología clínica; rehabilitación del paciente con trastornos mentales; prevención y manejo de las conductas adictivas y psicoballet.

También, incluyeron en esa relación la hipnosis clínica y otras modalidades psicoterapéuticas; psicología comunitaria; medicina natural y tradicional en salud mental; calidad de vida y formación de recursos humanos.

De acuerdo con el programa, este viernes los delegados e invitados intercambiarán sobre Neurociencia en salud mental; La amígdala, emociones y plasticidad neural; trastorno de conducta en autismo, Estimulación cerebral no invasiva e Inteligencia emocional.

También, sobre Esquizofrenia; Epilepsia en la frontera de la psiquiatría; Nuevo paradigma de la depresión; Enseñanza de la psiquiatría en Cuba y Los psicofármacos u otras estrategias terapéuticas.

PsicoHabana 2018 ha sido marco propicio para celebrar el aniversario 60 del Psiquiátrico de la Habana (HPH) Comandante y Doctor Eduardo Bernabé Ordaz, centro de referencia en la atención y rehabilitación del paciente con perturbaciones de carácter psicológico, apuntó el presidente del comité organizador, Iván Mora.

Previo al evento, se impartieron durante dos jornadas 26 cursos precongreso en el HPH y otras instituciones del sector de esta capital. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/172089-finaliza-conferencia-internacional-psicohabana-2018>



Radio Habana Cuba